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Antrag gem. §§ 10 und 32 der Geschäftsordnung des Rates der Landeshauptstadt 
Hannover 
 
 

Anhörung zum Ausbau des Fernwärmenetzes 
 
Der Bezirksrat möge beschließen: 
 
Die Verwaltung wird gebeten, in der Januar-Sitzung 2022 des Stadtbezirksrats Bothfeld- 
Vahrenheide einen Sachstandsbericht zum geplanten Ausbau des Fernwärmenetzes in 
dem Stadtbezirk Bothfeld-Vahrenheide vorzubereiten. Enercity wird zu dieser Sitzung 
eingeladen. 
 
Begründung: 
 

Aktuell findet ein Ausbau des Fernwärmenetzes statt. Dies ist vor dem Hintergrund des 
Klimawandels und der erforderlichen Ausbaus der Nutzung erneuerbarer Energien 
absolut wünschenswert und richtig. Die Information, welche Straßenzüge in der 
mittelfristigen Planung auch in unserem Stadtbezirk für einen weiteren Ausbau der 
Fernwärmeleitungen in Frage kommen, ist für viele Bürger relevant. Es stellt sich für 
viele Haushalte die Frage, welche Änderungen im Bereich der Heiztechnik künftig 
vorgenommen werden können bzw. müssen. Da der Wechsel der Heiztechnik meist mit 
hohen Investitionskosten verbunden ist, sind für Eigentümern von Immobilien eine 
langfristige Planung und finanzielle Vorsorge zwingend erforderlich.   
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